



# せとやこども園だより



ホームページ

園の目標 元気な子・考える子・自立する子



10月22日(木)は、ハロウィンパーティーを行いました。この日までに、各学年で、思い思いの衣装を手作りしたり、お菓子を入れる箱を作ったりして、楽しみにしていました。みんなで、ハロウインの楽しい踊りをおどってから、こども園の近くを練り歩きました。近所の美容院さんからお菓子を頂き、大喜びでした。この日は、子育て支援「そらまめ広場」も同時に開催したので、5組の親子も仮装して参加してくれました。また、近くの聖陵保育所の子どもたち7人と保育士さん3名も参加してくれ、とてもにぎやかなハロウィンになりました。



①



②



③

①向島美容院さんからお菓子のプレゼント。②1歳児も自分で帽子を作ったよ。③中山の街を練り歩いたよ。

トピックス

# 瀬戸谷の秋を満喫しました!

## コスモス畑



10月21日(水)は、新聞で話題になった滝沢の阿井さんのコスモス畑に行きました。たくさんのコスモスの花を見て、「すごい!きれいだね」と優しく花に触れました。また、畑の中には小さな虫もいて、虫にも興味を持った子どもたちでした。畑の中には、大きなイラストボードやかかしも立っていて、ほんとに面白かったね。



## どんぐり拾い

10月28日(金)は、三井農林・宮原工場の駐車場にどんぐりの木があるので、みんなでどんぐり拾いに行きました。大きなどんぐりがたくさん落ちていて、子どもたちは夢中になって拾い集めました。お家にもお土産に持ち帰ったり、後で、教材に使おうと教室に残したりしました。誰が一番たくさん拾ったかなと、年長さんは人かりにかけて調べたら、1キログラム以上拾った子が一番でした。クリスマスリースに利用しようと考えたり、年中さんは絵画制作で顔の表現にどんぐりを貼り付けました。年少さんは手先を使う運動に使ったり、絵画制作に利用したりします。



## 給食の試食会

こども園の役員さんによる給食の試食会を行いました。役員さんの都合の良い日に来ていただき、子どもたちと一緒に給食を食べました。「ヘルシーで味付けもよく、子どもたちが食欲旺盛で驚いた」という感想をいただきました。今後は、保護者にも試食会の機会を設ける予定です。

